

HERZLICHEN DANK

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen tiefer Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Peter H. Dornauer

von Verwandten, Freunden, Arbeitskollegen, Bekannten und Nachbarn erleben durften.

Sie alle haben uns auf ganz persönliche Weise ihr Mitgefühl spüren lassen. Mit ihrer Anwesenheit, ihren Worten und den wertschätzenden Karten, dem Grabschmuck sowie ihren grosszügigen Spenden haben sie uns durch diese schweren Tage getragen. Jedes Zeichen hat uns berührt und gezeigt, wie sehr sie Peter geschätzt haben.

Ebenfalls danken wir Frau Pfarrer Marjoline Roth für ihre einfühlsame Abschiedsrede und dem Organisten Frédéric Champion sowie dem Saxophonisten Florian Haupt für die schönen und sehr berührenden Musikinterpretationen.

Ein spezieller Dank geht an die Einsatzcrew der Rega sowie an das Ärzte- und Pflorgeteam der Intensivstation des Kantonsspitals Chur für den kompetenten und respektvollen Umgang mit Peter und der Familie.

Die Trauerfamilie

Männedorf, im Februar 2017